

**Plantation d'un melliferrarium  
Jardin des Hamaines St Amand, 30/05/17 - 9h**

Présents : François Carlier (PNRSE), Astrid Dutrieu (PNTH), Alain René Lecomte et les bénévoles (Biodiver'cité)

Le terrain (une friche réaménagée) est occupé depuis 2011 par l'association Biodiver'cité. Le lycée horticole de Raismes intervient régulièrement dans la gestion du site. Il se découpe en plusieurs zones : un verger, un potager de pommes de terre, un rucher de conservation de l'abeille noire (géré par deux apiculteurs) et le futur Melliferrarium. Des panneaux pédagogiques sont en cours d'installation.

La demande de l'association : elle a besoin de conseils sur les espèces à privilégier dans le melliferrarium : des plantes indigènes qui s'adaptent à un sol sec. Un calendrier de semis, plantation, et floraison pourra être réalisé avec les espèces plantées pour sensibiliser à l'usage de plantes indigènes mellifères.

La réponse du Parc :

- François va sélectionner une liste d'arbustes dans le catalogue Plantons le Décor (aubépine, viorne, sureau, troène...) et proposer un schéma de plantation en bordure de clôture pour étouffer la renouée du Japon.
- Astrid va proposer une sélection de mélanges mellifères vivaces en se renseignant auprès du Parc naturel belge (semences de fleurs locales Ecosem)